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青年报记者 张楠 陈宏 郦亮

本报讯 上海国际电影节的开幕

红毯上，共有几十个中国电影剧组竞

相走秀，借电影节的华丽舞台，宣传

新片，谋取曝光。女演员可以选择穿

得清凉、制造反差来引起注意，林志

玲宣布放弃“ 娃娃音”，高圆圆否认

“ 奉子成婚”，都是超级八卦；男演员

们则可以通过自爆隐私、努力搞怪来

博得眼球。

女神攻略 制造反差最有用
志玲姐姐居然要放弃标志性的

“ 娃娃音”了？林志玲透露，为了拍摄

谍战电影《 王牌》，她不仅“ 惨遭毁

容”，还会放弃娃娃音：“ 到时就没有

娃娃音重现这种事了。”原来，影片的

配音都是林志玲自己的原音。当被问

及她拍摄的《 富春山居图》等影片口

碑很差，林志玲又用娃娃音发起了

嗲：“ 你们放过我吧！真的不是我的

错！”顿时酥倒了一片。

另一位女神高圆圆也是这次电

影节的焦点人物，因为她和赵又廷就

在不久前领了结婚证。在宣传与谢霆

锋主演的影片《 一生一世》时，高圆

圆澄清说：“ 我没有怀孕，不是奉子成

婚。什么时候举办婚礼？会提前跟大

家说的。”

“ 不老女神”伊能静转型当了导

演！她的银幕处女作《 我是女王》，帅

哥美女云集，包括宋慧乔、窦骁、陈乔

恩、郑元畅、伊能静以及她的“ 姐弟

恋”男友秦昊，阵容非常养眼。故事讲

述了“ 四大女王”的故事，而“ 五大男

神”则化身“ 男仆团”。

男神攻略 集体搞怪或耍帅
上 海 国 际 电 影 节 的 开 幕 红 毯

上，统一穿着花裤子的《 心花路放》

剧组已经抢镜成功，在这部瞄准十一

档的公路喜剧片中，黄渤、徐峥、郭

涛、李晨、夏雨等实力演员组成的“ 花

心男团”爆笑登场，相互逗贫、重口味

台词层出不穷，充分体现了宁氏喜剧

的风格。

《 小时代3》中虽然也有一众花

样美男，但走的是集体耍帅的路线。

昨天，柯震东、郭采洁、陈学冬、郭碧

婷、谢依霖、李贤宰、锦荣等帅哥美女

集体亮相，刚刚生下女儿的杨幂隔空

送上祝福：“ 觉得自己现在的每一天，

都像是在经历新的‘ 探险’。”

相比之下，其他男神要矜持许

多。浪漫武侠片《 绣春刀》的主演张

震，有着每拍一部戏就学一门新技能

的美名，他说，这次他学会了刀法：

“ 前面练好了，等真正拍的时候就没

太多压力，可以偷懒一点。”

青年报记者 张楠

本报讯 谈到亚洲新人奖的评奖

标准，韩国著名导演姜帝圭说：“ 新导

演在拍摄中会遇到很多问题，不像老

导演那么成熟，我们在评审中，会推

崇新人导演的创造力和勇气，希望能

够看到不同的东西，客观地做出选

择，不会以个人意志来决定某一部作

品的命运。我这次会和在座的各位评

委一起，公正、平等地选出好作品、发

掘好导演。”

中国台湾女演员、制片人李烈则

表示：“ 资金是电影非常重要的环节，

没有钱不能拍电影，但有钱也不一定

能拍成电影，电影最重要的是创意，

没有创意就没有电影。我们这6天重

要的工作和责任，就是选出最有创意

的新导演，有机会让大家看到。”

菲律宾导演、编剧小阿多弗·亚

历克斯也讲述了自己的心声：“ 很高

兴看到亚洲的新锐导演呈现新鲜作

品，电影是连接世界的一扇窗口。”新

西兰导演、编剧文森特·沃德对此表

示赞同：“ 目前亚洲电影和中国电影

都处于很有意思的成长阶段，需要各

国电影人有更多的文化交流。”

中国女演员颜丙燕说：“ 第一次

以评审的身份来参加电影节，我很兴

奋，也很紧张。做电影节的评审，是一

个很好的学习机会。昨天看过一部参

赛影片，从影院出来，才发现自己已经

很久没有那么安静地去享受电影了，

这是非常愉快的享受电影的机会。”

以姜帝圭为代表的韩国电影人，

近年来取得了辉煌的成就，当被问及

韩国电影的成功经验，姜帝圭说：“ 上

世纪80年代和90年代，韩国电影并不

是特别有影响力，那时候我们还在追

随美国和日本的拍摄步伐。现在韩国

电影终于有了一席之地。我对未来中

韩电影的发展，十分期待。中国影片在

韩国上映得比较少，很希望能够有个

平台，创造机会让中国和韩国在电影

事业上有更多的交流和合作项目。”

亚洲新人奖评委媒体见面会昨举行

姜帝圭：“ 新人导演需创造力”

电影节搭台 男女神唱戏

继去年上海国际电影节首次开辟

IMAX展映单元并引发强烈反响后，

第 17 届 上 海 国 际 电 影 节 再 次 设 立

“ IMAX视野”展映单元。与上届电影

节展映5部商业影片不同，本届电影节

将展映9部IMAX影片，其中包括5部

优秀的IMAX科教片，数量和影片类

型都全面超越上届。

青年报记者 张楠

昨天上午，第十七届上
海国际电影节亚洲新人奖
评委媒体见面会举行。评委
会主席、韩国导演姜帝圭领
衔评委会委员———中国女
演员颜丙燕, 新西兰导演、
编剧文森特·沃德, 中国台
湾女演员、制片人李烈和菲
律宾导演、编剧小阿多弗·
亚历克斯集体亮相。对于亚
洲新人奖的评奖标准，评委
主席姜帝圭认为创造力很
重要。

本版摄影 青年报记者 吴恺 摄

科教片加入IMAX展映

林志玲的新作要抛弃“ 娃娃音”。

光线开辟新世界
派格寻求新发展

本报讯 记者 张楠 陈宏 实习
生曾鸣 昨天，在以“ 开辟电影新世

界” 为主题的“ 光线影业上海大计

划”发布会上，公布了两大计划：一是

启动“ 中国电影世界”主题项目，打

造中国人自己的环球影城；二是携手

阳光七星娱乐媒体集团，成立上海明

星影业有限公司，面向国际市场制作

高品质电影，重塑上海电影业的辉

煌。

“ 中国电影世界”主题项目，是

一个集拍摄、旅游、产业为一体的巨

型电影主题项目。上海市文广局局长

胡劲军表示：“ 近年来，上海始终以繁

荣电影文化作为提升城市文化软实

力的‘ 引擎’，积极推进上海电影产

业的发展。此次光线传媒在上海打造

‘ 中国电影世界’主题项目，响应了

上海电影产业繁荣发展的迫切需要，

是上海电影产业发展的重要战略项

目。”

此外，派格传媒201 4-201 6影视

项目国际合作新闻发布会暨“ 中国电

影·世界机遇” 昨天也在上海隆重举

行。来自中、韩、美、法等国家的顶级

电影人汇聚于此，为打造东方好莱

坞，创建跨国合拍基地献计献策。

在随后展开的电影产业国际论

坛上，各方电影人就“ 中国电影产业

发展”、“ 中国电影世界创造”、“ 亚

洲电影走向世界”、“ 中国电影世界

机遇”等话题展开深入探讨。希望借

由 派 格 传 媒 同 韩 国 文 化 电 视 台

MBC+Medi a、韩国CJ E&M娱乐集团、法

国ECI国际娱乐公司等签署战略合作

协议，以及上海大学国际电影学院的

成立，能够推动中国电影产业的系统

性整合发展，真正实现让中国电影走

向国际。

近些年来，韩国电影产业取得了

令人瞩目的成果，而如何借鉴韩国跨

国合拍的成功经验，成为了本次论坛

关注的焦点。


